

地区総体

6月4日～6日、地区総体が始良・伊佐地区の各競技会場で行われました。3年生にとっては集大成となる大会でした。どの部も全力プレーで精いっぱい戦いをしてくれました。この大会を最後に引退する3年生の皆さん、カッコいい姿を見せてくれてありがとう!気持ちを切り替えて次の目標に向かって頑張ってください。これからも応援しています。

なお以下の部が県総体出場を決めています。活躍を期待しています。

- ・女子バスケットボール部 準優勝
- ・弓道部 男子団体 5位
男子個人 松崎零斗さん(3年生) 4位
- ・陸上競技1年男子1500m 牧尾優舞さん(1年生) 1位

SC (スクールカウンテラ-) 活用を

今年度も、市のSCとして棟久かおり先生、県のSCとして斎藤康弘先生が来校されます。子育て、学業、人間関係、進路関係等にご活用ください。

斎藤先生には、1年生を対象に「ストレスへの対処法講話」と題して専門的な立場からお話をしていただきました。



1年生福祉学習

1年生が総合的な学習で、福祉について学んでいます。6月11日には、市社会福祉協議会の方に講話をしていただきました。また、6月18日には、体育館で車椅子体験や高齢者体験、アイマスク体験などの疑似体験学習を行いました。様々な「しょうがい」者の方や高齢者の生活を疑似体験し、他人事ではなく、自分の問題、また社会の問題としてしっかりと学ぶことができました。また、6月25日には、大楠苑の方を講師としてお招きし、介護に関する講話をしていただき、学びを深めました。



〈車椅子体験〉



〈アイマスク体験〉

7月の主な行事

- | | |
|----------------------|--------------------------------------|
| 9日(火) 県SC来校日 | 19日(金) 県総体推戴式・終業式 |
| 12日(金) 避難訓練(大雨) | 20日(土) 県総体(~26日) |
| 13日(土) 合唱コンクール | 21日(日) 夏季休業水難事故防止運動強調期間
始らぶクリーン作戦 |
| 15日(月) 祝 海の日 | |
| 17日(水) 生徒会人権に関する全校集会 | |
| 18日(木) 県SC来校日 | |